
―― まず、お聞きしたいのですが、なぜ、グローバル教育ユ
ニット（Global Education Unit：以下GEU）に入った
のですか？

吉田： 「大学生活に刺激がほしい！」
と思っていたところ（笑）、
友達に勧められたからです。

角田：英語や海外の文化が好きで、
ポスターを見た瞬間、国籍を
超えて人と関わりたい！と
思ったので参加しました。

―― 正直に言って、入って良かった
と思いますか？

 今 ： 良かったです。看護学部との両立は決して楽ではあ
りませんでしたが、物事をポジティブに捉えられる
ようになったこと、日本語・英語に限らず自分の意
見の伝え方を学べたこと、チャンスを掴む癖がつい
たことが大きな収穫だと思っています。

吉田： 英語を喋ることに抵抗が無くなりました。GEU の最
後に英語で 10 分間のプレゼンを行ったのですが、自
分の伝えたいことがブレなければ、あとは練習すれ
ば何とかなる、「ええい！飛び込んでしまえ！！」と思
うように（笑）。何より、同じような熱い思いを持っ
た仲間たちと繋がれたことが大きいです。2 年生に
なった今も、自分の活動の基礎になる所だと思って
います。

角田：確かに、GEU の仲間とは共
に自分を追い込み、鍛えるこ
とができました。海外でも英
語でスクリプトなしで聴衆の
反応を見ながらプレゼンでき
るようになりました。また、
GEU 生には、海外に関わる
様々な機会が提供されるのも
魅力ですね。

吉田： そうですね。私が一番印象に残ったのは、JICA の海
外技術研修員との交流です。白紙の状態から皆で 1
つのイベントを作り上げ、外国の方とあんなに深く
関わり、純粋に楽しかったです。

―― GEU海外体験研修に参加して印象に残ったことを教え
て下さい。

 今 ： インドネシアで防災・グローバルビジネス・文化に
ついて学ぶという欲張りな研修に参加しました。現
地企業で布の作製工程を見てその質の高さに驚き、
世界は先進国が途上国に一方的に支援するのではな

グローバル教育ユニットで
「チャンスの前髪」をつかもう！

グローバル教育ユニットで活動した今 明日香さん（看護４年生）、
角田 豊さん（工学３年生）、吉田 星香さん（経済２年生）に
座談会形式でインタビューしてみました。

く、相互に学び合い協働する
関係と捉える方がよりしっく
りくるように感じるようにな
りました。それから、GEU
の最優秀者に選ばれ 2 年生の
夏休みにシアトルへ約 1 ヶ
月間のインターンシップへ行
きました。アジア人のための
高齢者施設で様々な方と出会
い、アメリカにおける日系人の歴史や高齢者ケアに
ついて学びました。とても貴重な経験でした。

角田：（GEU の研修ではありませんが）約１ヵ月間アルゼン
チンで子供たちに野球を教える JICA と兵庫県立大学
の提携プログラムに参加しました。初海外だったの
ですが、価値観が変わり、大きな１歩になりました。

―― 今後の夢や目標、将来のビジョンを教えてください。
 今 ： 助産師になるために学んでいます。日本は周産期医

療が世界でもトップレベルです。まずは日本で経験
を積み、その後国内外問わず女性の一生に寄り添え
る仕事がしたいと考えています。

角田：工学部で学んだ物理や化学の知識と語学を活かして、
人と人を繋げる仕事をしてみたいです。

―― これから入学する人たちへのメッセージをお聞かせく
ださい。

 今 ： 大学の 4 年間は長くて短いです。意識的にチャレン
ジを！それと、「チャンスの前髪をつかめ！」です。あ、
これは GEU の先生の受け売りです。（笑）

吉田：キラキラした自分になっちゃいましょう！大学は自
分が求めていけばいくほど色々なチャンスを得られ
るところです。

角田：大事なことは「行動」！何事にも突撃しましょう！結
果は後から付いてきます。

吉田 星香さん

今 明日香さん

角田 豊さん

Seize the fortune 

by the forelock. 

中南米の人達と一緒に、パチリ。

兵庫県立大学
タイプライターテキスト

兵庫県立大学
テキストボックス
　　※平成29年度より「グローバル教育ユニット」は「グローバルリーダー教育プログラム（GLEP）になりました。



 
 
 

～その他、先輩の声～ 
 
 

英語に多く触れて、英語を話すことに抵抗がなくなった。 

英語プレゼンの準備を通して、自ら考える能力が身

に付いた。達成感があり、自分に自信が付いた。 

グローバルに実際活躍して

いる先生の話を聞いて、価

値観が変わった。 

キャリアプランに役立った。将来の 

ビジョンが描けるようになった。 

学部を超えて高い意識を持った仲間

に出会い、刺激を受けた。意欲の高

い同級生と切磋琢磨し、お互いを高

めあうことができた。 

海外体験研修に参加して自分の人生が大きく変わった。 

外国人が混ざっている場が、当た

り前に感じられるようになった。 

自分の将来に対する考

え方が変わり、新たな目

標ができたことが一番

の収穫だった。 

将来にわたって協力して研

究したいと思える他学部他

学科の仲間に出会えた。 

みんなが同じモチベーションで学び合えた。 
E-learning のおかげで TOEIC の点数があがった。




